

# Une longue réunion mais pas de déblocage

Elle était prévue à 14 h 30 et elle a commencé à l'heure. Mais la réunion entre l'Exécutif de Corse, le Syvadec, les services de l'État et les élus de la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu a duré jusque tard dans la soirée. S'apparentant même, parfois, à un comique jeu de chaises musicales puisque les différentes parties ont désiré sortir à tour de rôle "pour s'entretenir en privé", avant de regagner la salle et laisser ses abords aux autres. Pour "discuter", encore.

Gilles Simeoni, le président du conseil exécutif, était venu pour tenter de convaincre les élus de lui faire confiance. "On joue la carte de la confiance avec nous mais il me semble que nous en avons déjà fait

beaucoup ces dernières années. Il va falloir trouver autre chose", lâchait spontanément un des élus à la pause. Pour François Sargentini, c'est plus que clair : "Nous avons élaboré un plan sur une durée de trois ans afin de trouver une solution pérenne. Il faut que tout le monde tire dans le même pour arriver à quelque chose de concret."

## Augmenter la capacité actuelle

La proposition qui a été faite au sortir de la réunion a été celle d'augmenter la capacité de centre d'enfouissement de 43 000 à 60 000 tonnes pour une durée de trois ans. Le temps de mettre en place les mesures du grand plan prévu par la



La réunion entre l'Exécutif de Corse, le Syvadec, les services de l'État et la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu. / PHOTO PAUL-MATHIEU SANTUCCI

CdC qui prévoit, notamment, la création de deux grands centres de surtri à Bastia et Ajaccio. "Nous avons prévu de poursuivre la réunion demain mardi avec la CdC afin de convenir de plusieurs choses. Notre territoire rend service à la Corse depuis de nombreuses années et il nous semble légitime qu'il soit écouté sur d'autres thèmes comme la santé, les infrastructures routières et bien d'autres choses. Je pense que la présence du centre d'enfouissement sur notre région représente un préjudice qu'il est temps d'évaluer en détail", a conclu Louis Cesari.

Pour le moment, le site d'enfouissement de Prunelli di Fium'Orbu est toujours bloqué.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI